

Pressestelle, Montag, 20. April 2015

---

## Osterferienspiele der Jugendpflege der Stadt Mühlheim 2015

In den Osterferien fanden auch dieses Jahr wieder die Osterferienspiele der Mühlheimer Jugendpflege statt. 33 Kinder zwischen acht und 13 Jahren waren an den vier Tagen mit vier Betreuerinnen und Betreuern unterwegs. Dienstag ging es ins Rebstockbad nach Frankfurt, wo die Wasserrutschen und die Wellen natürlich die Attraktion waren. Am Donnerstag ging es bei bestem Aprilwetter – von allem etwas – in die Lochmühle bei Wehrheim im Taunus. Trotz des Wetters und der morgendlichen Kälte, die dank einer Hütte mit Kamin und Holzkohle erträglich war, hatten alle viel Spaß. Vor allem die Eichhörnchen-Bahn und die vielen Tierbabys (passend zur Osterzeit Küken, Kaninchen und Lämmer) sorgten für einige Ooohs und Aaaahs. An den beiden Tagen, die im Jugendzentrum an der Rodastraße verbracht wurden, waren besonders die Workshops am Mittwoch wie z.B. Trommeln, Völkerball, Kuchen backen, „Singing Circles“, Traumreise, Malen, Gesellschaftsspiele sowie Fußball im Saal sehr beliebt. Die nächsten Ferienspiele im Sommer (27.07. bis 08.08.) sind auch schon wieder fast ausgebucht. Wer noch einen Platz ergattern möchte, muss sich zeitnah anmelden.